

## Cette semaine

### Dimanche 1<sup>er</sup> février

**Culte** / 10h15

Présidence : Stéphane Tantot

Prédication : Paul Bourdois

**Repas fraternel** / 12h30

**Culte** / 18h

Présidence : Marjolaine Olivier

Prédication : Paul Bourdois

### Lundi 2 février

**Conseil** / 19h30

### Jeudi 5 février

**Groupes de proximité**

### Samedi 7 février

**Soirée du 72** / 18h30

Cf. encart « Les annonces »

## Les annonces

### Soirée du 72

La prochaine Soirée du 72 aura lieu **samedi 7 février à 18h30**, autour d'un thème à la fois sensible et profondément actuel : « **Célibat : entre quiproquo et indifférence ?** »

À cette occasion, nous aurons le plaisir d'accueillir Isabelle Coffinet pour une conférence ouverte à tous.

Le célibat est une réalité largement partagée, mais encore trop souvent mal comprise. Entre maladresses, silences pesants et racourcis parfois blessants, comment mieux accueillir et aimer concrètement les personnes célibataires — en Église comme dans nos relations quotidiennes ?

### Collecte

Pour ceux qui ne connaissent pas notre pratique, un tronc accroché au fond de la Salle de culte accueillera avec joie votre offrande si vous avez à cœur, vous aussi, de participer au soutien et à l'extension de l'œuvre du Seigneur à Paris. Nous signalons par ailleurs qu'il est possible de faire des virements ponctuels ou réguliers.

Le RIB de l'Église est affiché au-dessus du tronc ; n'hésitez pas à le photographier ou à en demander une version papier.

Pour tout renseignement, s'adresser à David Porteous – [tresorier@sevres72.org](mailto:tresorier@sevres72.org)

### Visite

Dans le cadre du dimanche de l'Association Baptiste, Matthieu Sanders apporte la prédication aux deux cultes de notre Église-sœur du Val d'Europe.

## Mission

### Yemen : des dizaines de chrétiens arrêtés

Depuis le début du mois de janvier 2026, une répression sans précédent vise les chrétiens à travers le Yémen : plus de 50 personnes auraient été interpellées puis portées disparues.

Ces chrétiens seraient détenus dans des lieux inconnus, le temps d'enquêtes et d'interrogatoires. Ni les familles ni la justice n'ont possibilité de recourir à cette situation.

L'un de nos partenaires locaux explique : « Nous attendions des frères qui devaient venir assister à une formation prévue. Nous ne savons pas où ils se trouvent et nous n'arrivons pas à les joindre, même après avoir contacté leurs voisins et leurs amis. »

### Menaces directes et climat de peur

Les arrestations ne sont qu'une partie de ce que vivent les chrétiens sur le terrain. Plusieurs responsables d'église ont reçu des messages de menaces directes.

Dans une autre région, une communauté chrétienne sait qu'elle est observée : des personnes inconnues surveillent l'église, suivent certains membres, créant un climat de peur permanent.

Les observateurs sur le terrain constatent une extension préoccupante de la pression exercée sur les chrétiens : elle ne se concentre plus sur quelques zones, mais s'étend progressivement à de nouvelles villes et territoires.

« La plupart des personnes avec lesquelles j'étais en contact sont maintenant en prison, confie un autre partenaire local. Avec ceux que nous pouvons encore joindre, nous cherchons comment aider sans agraver la situation. »

### Une Église particulièrement vulnérable

Les dangers auxquels sont confrontés les chrétiens au Yémen continuent de s'aggraver dans un contexte de conflit incessant, d'extrémisme et d'effondrement économique.

L'Église locale est principalement composée de convertis d'arrière-plan musulman, contraints de vivre leur foi dans un secret absolu. Être découvert comme chrétien peut être fatal, car l'apostasie est légalement punissable de mort.

Aucun lieu de culte non musulman n'a été autorisé depuis des années et les groupes se revendiquant d'une autre confession ne peuvent pas s'enregistrer officiellement. La majorité des chrétiens non yéménites ont fui le pays, tandis que de nombreuses églises ont été pillées ou détruites.

**Portes Ouvertes** (article retravaillé pour *Le Bulletin*)